

## Luchando por Nuestros Derechos:

¡Por que necesitamos protección social ahora!



## **Luchando por Nuestros Derechos:**

¡Por qué necesitamos protección social ahora!

















La protección social puede ser proporcionada por el Estado, el sector privado o una combinación de ambos. La asistencia social (pagada con impuestos), el seguro social (regímenes de contribución acordados entre los trabajadores, los empleadores y el gobierno) y los servicios sociales (públicos y privados) constituyen la amplia categoría de políticas y programas conocidos como protección social. Sin embargo, los trabajadores de la economía informal a menudo están excluidos de estos esquemas. No se les considera lo suficientemente pobres como para beneficiarse de las transferencias de dinero en efectivo. Sus ingresos son demasiado bajos para contribuir regularmente a los planes de seguridad social.

El acceso a la protección social a menudo se ve bloqueado por la siguientes barreras: legales (inexistencia de leyes que protejan a los vendedores ambulantes), administrativas (burocracias complejas y poca alfabetización entre los vendedores ambulantes), financieras (falta de fondos consistentes para unirse a esquemas contributivos), diseño (exclusión de los vendedores ambulantes por su condición de trabajadores pobres), voz y participación (los vendedores ambulantes no están involucrados en la creación de políticas y programas que los afectan).

A lo largo de su vida, los vendedores ambulantes enfrentan múltiples riesgos y desafíos como: mala salud, lesiones laborales, maternidad, cuidado de niños, desempleo y vejez. Luego, la protección social debe ampliarse para incluir a los vendedores ambulantes y garantizar su protección contra estos riesgos.

Nada para nosotros sin nosotros.

Content License: CC-BY SA 4.0



## Nash Tysmans

es e la Organizadora de StreetNet International para Asia. Ella dedica esta historia a los vendedores ambulantes y trabajadores informales sin los cuales muchas cosas no serían posibles.

Los trabajadores la inspiran todos losdías.

## Juno Abreu

es un ilustrador independiente basado en Filipinas. Trabaja principalmente en acuarela y lápiz de grafito.

Terminó una licenciatura en Arquitectura y le encanta hacer dibujos en sus notas y hacer historietas.



